

Title (en)

Reversible latch bolt for mortise lock or rim lock

Title (de)

Umstellbare Falle für ein Einstektschloss oder Aufbauschloss

Title (fr)

Pêne demi-tour réversible de serrure à mortaise ou en applique

Publication

EP 1247927 A1 20021009 (FR)

Application

EP 02356053 A 20020322

Priority

FR 0104910 A 20010406

Abstract (en)

The bolt body has its head, its tail and a deformable tongue (13) located longitudinally against it. The bolt free end constitutes a stop limiting the travel of the bolt in the lock case (2) by engaging the bottom (120b) of the corresponding cut-out (12b) in which it is located. The tongue is elastically deformable so that, for the reversal operation, its free end can be plated against the body and pass under the wall (2a) against which it is normally abutted. This increases the bolt return travel and allows the head to escape from the guide (10) and completely enter the cut-out zones of the casing and cover.

Abstract (fr)

Le corps du pêne (4b) est monolithique avec sa tête (4a), sa queue (4c) et une languette (13), élastiquement déformable, disposée longitudinalement contre ce corps (4b) et dont l'extrémité libre, opposée à la tête (4a) du pêne, constitue moyen de butée limitant la course de rentrée du pêne dans le coffre (2), en coopérant avec le fond (120a, 120b) de la découpe correspondante (12a, 12b) dans laquelle elle est disposée, cette languette (13) étant déformable élastiquement de façon que, pour l'opération de retournement, son extrémité libre puisse être plaquée contre le corps pour passer sous la paroi (2a ou 3a) contre laquelle elle vient normalement en butée, pour, d'une part, augmenter la course de rentrée du pêne (4), et d'autre part, permettre à la tête (4a) de ce pêne d'échapper du guidage en forme (10) et de venir en totalité dans la zone des découpes (11a, 11b), du coffre et du couvercle, où cette tête peut être retournée de 180° avec le corps. <IMAGE>

IPC 1-7

E05B 63/04

IPC 8 full level

E05B 63/04 (2006.01)

CPC (source: EP)

E05B 63/044 (2013.01)

Citation (search report)

- [AD] FR 1376716 A 19641031 - GUERVILLE RIQUIER ETS
- [A] FR 1475955 A 19670407 - PETIT
- [A] FR 1342326 A 19631108 - LAPERCHE SA
- [A] NL 30270 C

Cited by

CN114412280A; EP3045625A1; WO2016120079A1

Designated contracting state (EPC)

AT BE CH CY DE DK ES FI FR GB GR IE IT LI LU MC NL PT SE TR

DOCDB simple family (publication)

EP 1247927 A1 20021009; EP 1247927 B1 20040721; AT E271641 T1 20040815; DE 60200766 D1 20040826; DE 60200766 T2 20050331;
ES 2222440 T3 20050201; FR 2823241 A1 20021011; FR 2823241 B1 20031212; PT 1247927 E 20041029

DOCDB simple family (application)

EP 02356053 A 20020322; AT 02356053 T 20020322; DE 60200766 T 20020322; ES 02356053 T 20020322; FR 0104910 A 20010406;
PT 02356053 T 20020322